

実行委員長ごあいさつ

震災後4年目に始まったこうべウォークも、今年で14回目を迎える。一緒に歩いて寄付するという心のアイディアは、芦田健一郎・芦田徹監修のサンフランシスコNPO視察の経験で、過疎地のイベントではなく、市民活動支援を目指す意識込みが動機であった。全米約100都市で開催されるニイズウォークのなかでもサンフランシスコは最大級で、昨年は2万5千人参加し、寄付総額は3億円に達したという。

第4回から有志参加型に切り替えたが、当初の志を次の世代に引き継ぐために、元元気皆さんの応援を得て3年前から市民への呼びかけを再開した。今回は、東之の仲間たちがつづいていく。

「ウォークの経路は、神戸の伝統的な下町を辿っている。震災のため、古い市街地の面影は悲劇になったが、住民の手は用えていない。彼らの復興はひとつの復興でなければならぬ」といつづけた。この機会に強かめていただきたい。

ご当地 i ウォーク 2012 対行委員会  
実行委員長 小森基

しみん基金・KOBExごあいさつ

「ごちそう  
ございます」

昨年の東日本大震災では、それに伴う原発事故と合わせて、今なお多くの人々が苦難の中に立たされています。また、それを支え合おうとするボランティア活動寄せ付ける活気になりました。人と人の「繋」の大切さが、より届けられた一年となりました。

阪神大震災の教訓から、このような市民の自発的・互助会の活動を市民自らが支えていく仕組みとして

「しみん基金・KOBE」は誕生しました。以来 12 年間、  
延べ 136 回体に累額約 1,800 万円を助成し、これら

よって、地域における文社会の連鎖を産み出してきた。これからも、人と人、人と社会、人と自然の「絆」

創り繋いでいくことが、当基金の使命と考えています。  
ここでの基金は、当基金へ寄付され、毎年実施し

する助成事業を通じて、継続的な分野の車の相場を活性化させて頂きます。今後とも、同車両販売店へご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

特定非営利活動法人 しみん基金・こうべ  
理事長 猪田裕子(078-230-9774)



- ⑩せせらぎ一生ちづくり協議会の懇意を受けで整備を進めてきたもので、高牧山の湧水を利用している。せせらぎの流れの歩道にはベンチを設置しており、市民が憩いの場となっている。
  - ⑪シューズプラザ①…磐梯から县田のケミカルシューズ産業の復興と郷の生むながたの活性化を目指し、『シューズの元気は、神戸の元気だ!』をキャッチコピーに誕生。各種フェア・展示や企画展を実施している。
  - ⑫アジアギャザリー・神戸…アジア留保の店が集まる商業ビル。約8千人のアジア系外国人が住む県田や、アジアとの共生をテーマにした中秋祭りとして2000年7月にオープンした。
  - ⑬水笠通公園…地域の防災公園(長田駅北地区震災復興土地区画整理事業)としての役割を持ち、「100t級防火水槽」が整備され。苦難の道のりを次代に伝えるために「義炎復興の碑」が建立された。
  - ⑭新長田駅北地区整理地区…震災前は、商業・業務施設やケミカルシューズ(戦後急速に発展)、靴底、機械、軽工业などが、地域内の分業でなされていた。等の工場と直結する形で狭小住宅等が立地する住商工混在地であったが、今回の地震で殆ど倒壊の建物が大きな被害を受けた。震災後は、そうした分業体勢も薄分化したが、今も船渠の穴にためる「ハトメ」の看板や、裁断、直をつくる特許物の工場などが残っており、自動車の下請けなど多様な仕事を請けている。東に行くと右手にアンダース(青い建物)も見かける。

